

令和4年8月31日

今日は8月31日ですが、この8月31日という日はなんだか心が落ち着かないですね。語呂から言うと「野菜（ヤサイ）の日」ですけれども、だからというわけでもなく、「I LOVE YOUの日」らしいですけれども、それでもないですね。（8文字、3語、1つの意味ということでI LOVE YOUの日）おそらく、小学校や中学校の時の夏休みの最後の日だからなのでしょう。

夏休みは7月20日くらいからの約40日。夏休みの宿題をコツコツ一日2.5%每やればこの8月31日でちゃんと終わるわけなんですけど、人間そうはいかないですね。遊ぶだけ遊び倒して8月20日くらいから焦りだし、最後の数日で一気にいくパターンが毎年恒例でしたので、8月も末日となれば締切に追われた人状態となるわけです。そういう思い出があるから心が落ち着かない、ということです。

そんな自分の反省も踏まえて、物事は計画的に進めて都度進捗管理をしていかななくてはならない、ということで、当社の昨年10月からスタートした中期経営計画も1年目が終わろうとしている中でできているものでできていないものをチェックしていつているのですが、とある主業員の方に中期経営計画の事をお話したら、「何ですか、それ」との返答。「ほら、あれですよ、スローガンは、チェンジ・チャレンジ……？」と言ってもポカーン。「いやいや、昨年秋の課内ミーティングでやったでしょう。」と言うと、「やってません。そもそも、うちの会社でこういうものって社内共有されてないから見れないんですよ」と逆に指摘されてしまう始末。そうか、確かにこういうものって共有されてないよなあ、と気づかされたということで。対外的な交渉経緯等はSansanで情報共有はかかれていますけど、社内情報は共有が進んでいないので、今回、皆さんご存じの通り、社内ポータルサイトを立ち上げました。何人か、見られた方がおられると思いますが、まだまだ完成形ではありません。今はシーンとしたサイトになっていますが、いずれは「ワイワイガヤガヤ」系にしていきたいと考えています。「こんな活動をしています」とか仕事以外の事でも社内広報みたいにできたらいいなと思ってます。

ただし、一部の人達で創り上げようとするよりも、皆さんからのご意見をもとに創り上げていった方が、ポテンシャルの高いものだけにすごくいいものになっていきますので、皆さんで将来的にワイワイガヤガヤ的なサイトにできたらと思います。